



FDP Seebezirk
Silvan Jampen, Präsident
Pfisters Reben 19
3210 Kerzers

Tel: 079 290 24 43
E-Mail: praesident@fdp-seebezirk.ch
www.fdp-seebezirk.ch

**An die lokalen
und regionalen Medien**

Kerzers, 15. Juli 2009

Medienmitteilung

Endlich - Das InterAbo als Schritt in die richtige Richtung!

Die FDP des Seebezirks ist erfreut über die Einführung des InterAbos zwischen den Tarifverbänden Frimobil und Libero, gültig ab 14. Dezember 2009. Die heutige Lösung geht zurück auf einen Vorstoss von Grossrat Heinz Etter (FDP, Ried), der bereits 2004 den Staatsrat zum Handeln aufgefordert hatte.

Mit dem InterAbo wird es für Pendler im Seebezirk einfacher und günstiger, zwischen Wohn- und Arbeitsort in den beiden Tarifverbänden zu reisen. Damit wird eine alte Forderung erfüllt, die der wirtschaftlichen Verflechtung des Seebezirks mit der Region Bern entspricht. Im Rahmen ihrer Arbeitsgruppe Infrastruktur prüft die FDP des Seebezirks weitergehende Schritte zur Integration der beiden Verkehrsräume Bern und Freiburg. Ein bedürfnisorientiertes, koordiniertes und effizient geführtes Angebot aller Verkehrsträger im öffentlichen Verkehr ist dabei wichtig. Gerade der Seebezirk ist darauf angewiesen, dass Angebote im öffentlichen Verkehr nicht an den Kantonsgrenzen Halt macht.

Für weitere Informationen:

Heinz Etter, Grossrat FDP, Ammann, Ried, 079 442 00 02

Silvan Jampen, Präsident FDP des Seebezirks, Kerzers, Tel. 079 290 24 43